

SE COMENTA

**Que** a días de que sea celebrada la **consulta** de revocación de mandato del **presidente Andrés Manuel López Obrador**, el dirigente estatal del **Partido de la Revolución Democrática**, **Agustín Barrera Soriano**, descubrió el hilo negro y afirmó que con este ejercicio **Morena** “busca matizar los resultados de malos gobiernos que ha tenido ese partido en la entidad mexiquense”.

Es decir, el perspicaz dirigente político acaba de notar una cortina de humo, pero no se le han visto acciones más firmes para denunciar lo que ésta estaría ocultando. Y por cierto, ¿cómo andan los del **Sol Azteca**, lo someterían a consulta...?

**Que** al parecer en el **Congreso local** ya están sintiendo el calorcito del costo político por haber reformado la ley del **Issemym** para actualizar las pensiones conforme al **Índice Nacional de Precios al Consumidor** y el **seguro por fallecimiento** con base en la **unidad de Medida y Actualización (UMA)**, asunto por el cual empezaron a llover amparos.

Afirman que “si el **Poder Judicial** lo considera necesario” podrían recular. Eso sí, para no quedarse con la bolita en las manos, recalcaron que dichas modificaciones se hicieron a petición del **Ejecutivo**. ¿Así nada más, en la hora de las complacencias?

**Que** en el contexto de la **violencia de género**, muy buen signo fue que el **Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem)** y la **Secretaría de la Mujer**, firmaran un convenio de colaboración para **capacitar a 5 mil personas** en la atención de casos de **acoso y violencia contra las mujeres** -dentro y fuera de los centros laborales-, así como el establecimiento de una política de **contratación** en condiciones de **equidad** dentro del sector privado. Bien.

**Que** las vallas que rodean al **ex zócalo toluqueño** ya se están volviendo parte del paisaje, pero para documentar el optimismo de los capitalinos la **Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras del Estado de México** informó que los trabajos de remodelación de la **Plaza de los Mártires** llevan 25 por ciento de avance. El proyecto tiene una inversión de **50 millones de pesos** y contempla la instalación de áreas verdes. Como **Santo Tomás**. ■